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Word order - Порядок слов в предложении 

Английский язык - аналитический, нет спряжений и склонений, поэтому слова в предложении "не 

связываются" окончаниями. В отличии от русского языка, в английском языке вы не можете ставить 

слова, как Вы хотите, собеседник Вас не поймѐт - он ожидает определѐнный порядок слов 

Subject (Подлежащее - Кто? что?) + 2. Predicate - Verb (Сказуемое - глагол - что делает?) + 3. 

Attribute (определение - какой?) + 4. Object (дополнение - кому? что?) + 5. Adverb of Мanner 

(Наречие образа действия - Как?) + 6. Adverbial Мodifier (обстоятельство - где? когда? почему?) 

(S) We (P) learn (A) English (O) words (M) fast (A) in the online school every day. 

Можно попробовать запомнить этот порядок при помощи акронима - первых букв названий членов 

предложения на английском языке - SPA-OМA 



Word order: Attributes 

Рассмотрим члены предложения подробнее: определения 

Attributes are in front of a noun. Определения стоят перед существительным. Определения могут 

быть в виде существительного, местоимения, числительного, инфинитива, герундия, причастия, 

конструкции с инфинитивом, конструкции с герундием. Определение с предлогом стоит после 

определяемого слова. Несколько прилагательных стоят в определѐнном порядке. В роли 

определения могут быть  артикли, местоимения, числительные и прилагательные в следующих 

вариантах:   

• артикль + прилагательное + сущ.: I see the most beautiful lady. Я вижу самую красивую даму  

• местоимение + прилагательное+сущ.: My hungry cat waits for me. Мой голодный кот ждѐт 

меня.  

• Dog of yours is very clever. Твоя собака очень умная.  



Word order: Adjectives 

Рассмотрим прилагательные, если их несколько. Чтобы запомнить порядок можно использовать 

акроним OSPSACOMP.  

1 

Opinion 

Мнение 

2 

Size 

Размер 

3 

Physical 

quality 

Качество 

4 

Shape 

Форма 

5 

Age 

Возраст 

6 

Colour/ 

Pattern 

Цвет / 

Рисунок 

7 

Origin 

Страна 

происхожд

ения 

8 

Material 

Материал 

9 

Purpose 

Цель  

(для чего) 

10 

Noun 

Сущ-е 



Word order: Adjectives 

General opinion is in front of a specific opinion. Мнение бывает разным: общим и конкретным. 

Общее мнение идѐт перед конкретным, а после идут описательные характеристики, например: 

• nice tasty soup - милый вкусный суп, a nasty uncomfortable armchair - противное неудобное 

кресло, a lovely intelligent animal - красивое умное животное, those horrible  modern yellow 

curtains - те ужасные современные жѐлтые шторы. 

Some adjectives and -ed adjectives are only after a link verb. Некоторые прилагательные и причастия 

с окончанием -ed идут после глагола-связки. Примеры, как говорят и как не говорят: 

• afraid, alive, alone, asleep, content, glad, ill, ready, sorry, sure, unable, well, annoyed, bored, finished, 

pleased, thrilled.  Our teacher was ill. We had an ill teacher. My uncle was very glad when he heard 

the news. When he heard the news he was a very glad uncle.  

Перед прилагательными - местоимения, артикли и числительные (determiners).  

•  It was made of a 1.strange, 6.green, 8.metallic material. Это сделано из странного зелѐного 

металлического материала. It’s one 2.long, 4.narrow, 8.plastic brush. Это одна длинная узкая 

пластиковая кисть (щѐтка). She was a 1.beautiful, 2.tall, 3.thin, 5.young, 6.black-haired, 

7.Scottish woman. Она красивая, высокая, стройная, молодая, черноволосая, шотландская 

женщина. 



Word order: Objects 

Рассмотрим порядок слов подробнее: дополнение 

Objects can be direct and indirect. Дополнение может быть выражено: существительным, 

местоимением, числительным, инфинитивом, герундием, конструкции с инфинитивом, конструкции 

с герундием, конструкции с причастием. Дополнения могут быть прямые и косвенные: прямые - 

отвечают на именительный вопрос, косвенные - на вопросы косвенных падежей (все падежи, 

кроме именительного). Косвенное дополнение стоит перед прямым. Косвенное дополнение с 

предлогом (предложное дополнение) стоит после прямого.  

• Peter wrote them a letter. Питер написал им письмо. Косвенное перед прямым дополнением 

• He showed pictures to anyone. Он показывал картины любому. Прямое дополнение перед 

предложным дополнением (косвенным дополнением с предлогом).  



Word order: Adverb of Manner 

Adverb of manner describe - HOW action happens. It can be in front of a verb, after verb, if there is 

an object, it comes in front of an object. If adverbs that indicate quality or give an assessment 

(such as "well" or "badly") always come after the verb or its object. Наречие образа действия 

описывает КАК действие происходит. Оно может быть перед глаголом, после глагола (если нет 

дополнения), но если есть дополнение - после дополнения. Наречия, указывающие на качество 

или дающие оценку (well — хорошо, badly — плохо) всегда идут после глагола или его дополнения: 

• I slowly want to involve you into learning words. Я медленно хочу вовлечь Вас в изучение слов.  

• She learns quickly. Она учится быстро. We [verb] made [object] a decision [adverb] quickly. Мы 

приняли решение быстро. You learned the words well. Вы хорошо выучили слова. 



Adverb of Manner 

We form them adding -ly to an adjective. If adjective ends -y it changes into -i+ly. If an adjective 

ends -le, it changes into -ly, -ic changes into -ally. Мы образуем наречия, добавляя -ly к 

прилагательным, если наречие заканчивается на -y оно меняется на -ily (искл. slyly хитро, shyly 

робко), если заканчивается на -le, тоже меняется на -ly, если заканчивается на -ic, то добавляется - 

ally: Slow → slowly, heavy → heavily, horrible → horribly, magic → magically 

Among other parts of speech, there are also words in English that end with the letter combination 

"ly," such as the nouns "ally" and "belly," the verbs "rely" and "supply," and the adjectives 

"friendly" and "lonely." Среди других частей речи есть существительные, прилагательные, 

глаголы, которые тоже оканчиваются на -ly.  

Some adverbs have 2 forms with -ly and without, there is difference in meaning. Есть две формы 

наречий наречий с -ly и без, с разницей в значении:  

• hard «тяжело, усердно, упорно»- hardly — «едва», late «поздно»-lately — «недавно», Free — 

«бесплатно»-freely — «свободно», short «коротко»-shortly — «скоро, вскоре», near «рядом, 

близко»-nearly — это «почти». 

There are adgectives and adverbs without -ly. Есть прилагательные без -ly: fast, hard, high, last, 

late, near, wide, early, best, better, worse, monthly 



Word order - Adverbial modifiers 

Рассмотрим члены предложения подробнее: обстоятельства 

Adverbial modifier can be of reason, of place, of time. Обстоятельства бывают причины, места 

и времени. Могут быть выражены в роли: существительного, числительного, наречия, 

инфинитива, герундия, причастия, конструкции с инфинитивом, конструкции с причастием, 

конструкции с герундием. Обстоятельства стоят в начале или в конце предложения. 

Обстоятельства времени и места могут стоять и в начале и в конце. Обстоятельства причины 

стоят обычно в конце предложения. 

• Last summer my friend wrote his parents letters very often. Прошлым летом мой друг писал 

письма своим родителям очень часто. 

• He wrote letters because he missed them. Он писал письма потому что скучал по ним. 

• Yesterday we chatted with friends in a cafe because we discussed the latest news. Вчера мы 

болтали с друзьями в кафе потому что обсуждали последние новости. 



  

Thank you for your attention 
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